

fondettes

# Le Printemps des Arts aussi pour les scolaires

Ce lundi, les trois acteurs de la compagnie Les Piloucha ont présenté « Frimousse contre vents et galères », dans le cadre du Printemps des Arts. Ces deux spectacles, réservés au public scolaire, sont soutenus par la Ville. Les enfants, du CE1 au CM1, ont rapidement été entraînés dans cette histoire, qui raconte la quête du bonheur d'un roi morose, soutenu par un serviteur facétieux et double. Les pirates et un druide un peu fou sont présents.

Les thèmes universels de l'amour, de l'argent, du pouvoir

et de la recherche du bien-être ont été abordés dans ce spectacle, dont la forme conserve le côté populaire de la Commedia Dell'Arte, où la musique a une place importante. Un échange entre acteurs et jeunes spectateurs a terminé l'après-midi, très apprécié par tous. Le prochain spectacle destiné aux plus grands élèves aura lieu jeudi. Il s'agit d'une pièce traitant de la radicalisation : « Vague à larmes », de la compagnie Six Pieds sur Terre.

Renseignements sur [artsetpatrimoine.fr](http://artsetpatrimoine.fr)



Un premier spectacle pour les scolaires.

(Photo JL Blond)